

Von Helga El-Kothany

Asphalt fehlt Baggerführer Haliti Kreshnik säubert mit den Baggerschaufeln akribisch den Radweg an der Baustelle in Richtung Meimsheim. Viel hat sich hier in den vergangenen Monaten getan. Die Unterführung ist fast fertig. Allerdings fehlt auf dem neuen Teil der Strecke noch der Asphaltbelag. Die Hauptarbeit sei erledigt, erzählt Kreshnik, nun gehe es an die Feinarbeit. Entlang dem Weg ist bereits die zukünftige Allee angelegt. In Reih und Glied stehen die Bäumchen in ihren Windsicherungen. „Die Leute, die von Meimsheim kommen, können dann geradewegs durchrollen“, sagt Bürgermeister Klaus-Peter Waldenberger. Er rechnet mit der Eröffnung bereits Mitte April.